

「にしおわくわくカーニバルに参加して」

231106

11月5日（日）、西尾市で開催された「にしおわくわくカーニバル」に3年生の有志15名が参加し、幸田中のライジングサンを披露しました。この日のために、先週の朝に武道場に集まって、ダンスの練習に取り組んで準備を進めていました。

この企画は、幸田中の全学年がダンス指導でお世話になっている、ダンスパフォーマー「SUGI-J」さんからの誘いでした。その呼び掛けに応じて、自分たちの踊るダンスで地域に発信していこうという思いで動いてくれたと聞いています。

当日、私の予想をはるかに上回る会場の大きさ、観客の多さと賑わいのなかで、15名はこれまで見せてくれた以上のダンスを踊っていました。どの子も笑顔があふれ、澁漉（はつらつ）とした一つ一つの動きで踊る楽しさを表現していました。特に、サビの部分の腕を振りながら跳びはねる部分は圧巻でした。踊り終わると観客のみなさんから大きな拍手をもらい、「SUGI-J」さんからも最高の賛辞をいただきました。



9月の町防災訓練での取組と共に、このようにして伝統は築かれ、繋がっていくのだなと感じました。こんな素晴らしい生徒たちがいる幸中の職員であることを誇りに感じながら、キッチンカーを物色して帰途につきました。

